

HausBesetzungen

Ihr seid eine Gruppe in Ludwigshafen oder Umgebung? Ihr habt eine Idee für ein Projekt oder eine Veranstaltung im Kulturzentrum dasHaus oder in der Stadt? Ihr habt Elan und guten Spirit, aber noch keinen Raum und kein Budget? Ihr wollt einfach mal ausprobieren, was so gehen könnte, ohne Risiko und ohne Euch langfristig zu binden?

Dann besetzt dasHaus!

Die HausBesetzungen sind 2023 eine Einladung an Communities aus und um Ludwigshafen, eine Idee über einen überschaubaren Zeitraum hinweg umzusetzen. Dafür erhalten sie ein Budget und professionelle Unterstützung durch das Programmteam des Kulturbüros.

Die HausBesetzungen sind eine Erweiterung des HausRats, dem Beteiligungsgremium am Kulturzentrum dasHaus. Sie sind ein weiterer Schritt in Richtung Mitbestimmung und Diversifizierung.

Wer sich dafür interessiert, 2023 eine HausBesetzung zu übernehmen, schreibt an stefanie.bub@ludwigshafen.de.

Initiativen von Einzelpersonen sind nicht möglich, es müssen sich mindestens drei Personen zusammen um eine HausBesetzung bewerben. Wir empfehlen, sich frühzeitig zu bewerben, damit eine Ankündigung der Veranstaltung im dasHaus-Programmheft erfolgen kann.